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一 般 質 問 予 定 表 
 

               平成３１年第１回定例会（第４号） 

 

 

７番 福岡進二 議員（ネット岩出）    【一問一答方式】 

    

   １ 幼児教育無償化について 

    ① 幼児教育無償化制度の概要について。 

    ② 今回の無償化には、課題が多いと考えるが、市の見解は。 

    ③ 平成３１年度及び平成３２年度で、無償化に伴う市の負担額につ

いて。 

    ④ 平成３０年度で待機児童問題はないのか。また、無償化により、

更に保育ニーズが高まると考えるが、市はどの程度高まると見込ん

でいるのか。 

    ⑤ 無償化への準備として、どのようなことが必要であると考えてい

るのか。 

   ２ 新トレーニングルーム、新市民プールについて 

    ① 平成３０年２月と平成３１年２月のトレーニングルーム使用人数

について。 

    ② 新市民プールの災害対応機能の概要について。 

    ③ 両施設の管理・運営を今後どのようにしていくのか。 

 

 

４番 福山晴美 議員（岩出クラブ）    【一問一答方式】 

    

   １ 聴覚障害者の方に対する支援について 

    ① 障害者の社会参加に向けた取り組みは。 

    ② 聴覚障害者の方への支援として、手話通訳の派遣状況は。 

    ③ 手話通訳の育成はどのようになっているか。 

    ④ 手話言語条例の制定を。 

   ２ 健康づくり計画について 

① 計画を策定したなかで見えてきた岩出市の健康に関する課題は。 

    ② 見えてきた課題に対して、今後の取り組みは。 

    ③ どのような将来像を描いているのか。 

 

 

１２番 玉田隆紀 議員（公明党議員団）   【一問一答方式】 

  

   １ 高齢者肺炎球菌ワクチンについて 

① 肺炎球菌ワクチン定期接種率の現状について。 

② Ｈ３１年度からＨ３６年度までの５年間、経過措置を延長するこ 

とが決まりましたが、今後の周知啓発の取り組みは。 

③ 個別通知による周知の考えについて。  
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２ 新婚世帯支援策について 

    ① 結婚新生活支援事業補助金の導入について。 

   ３ フリーＷｉ－Ｆｉ整備について。 

    ① 無料Ｗｉ－Ｆｉ整備事業について。 

    ② 無料Ｗｉ－Ｆｉ設置状況について。 

    ③ 市役所及び市の公共施設に無料Ｗｉ－Ｆｉ設置の考えと、今後の 

対策について。 

   ４ 岩出市防災行政無線について 

    ① 防災行政無線の今後の取り組みについて。 

    ② 防災行政無線放送電話応答サービスと連絡先の周知方法について。 

    ③ 連絡先を掲載したステッカー配布の考えは。 

 

 

１３番 奥田富代子 議員（公明党議員団）  【一問一答方式】 

    

１ ヘルプマークについて 

    ① 問い合わせ件数は。 

    ② 周知はどのようにしているか。 

    ③ 交付窓口を開設する考えは。 

   ２ 高齢者のサポートについて 

    ① 高齢者見守りキーホルダー事業を導入してはどうか。 

   ３ 小学校におけるプログラミング教育について。 

    ① どのような力を養う目的の教育なのか。 

    ② ２０２０年４月実施に向けた取り組みは。 

    ③ 教員へのサポートは。 

 

 

１５番 増田浩二 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

 

   １ 公民館について 

    ① 公民館利用料について利用料の引き下げを。 

    ② 冷暖房使用時には利用料が１．２倍になっている規定は見直し、

他市のように別料金規定の設定を。 

    ③ 午前中閉館の公民館については、本来の公民館の役割を果たす上

でも開館できるよう改善対策を。 

    ④ 机、椅子などは傷んでいるものから改善していくとされています。

傷んでいると思われる公民館も多々ありますが今後の対応は。 

   ２ 自衛官募集等の推進依頼及び個人情報提供について 

    ① 自衛官募集等の推進依頼における岩出市の提供している内容は。 

    ② 自衛隊法第９７条、自衛隊法施行令１２０条について、岩出市の

解釈は。 

    ③ 依頼における連携状況では、抽出閲覧としているがその理由は。 

    ④ 今年度の中学校卒業生の中で自衛隊を進路にしたものはいるのか。 

    ⑤ 個人情報保護審査会において自衛隊からの情報提供の依頼につい 

て議論はされてきたのか。 
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１４番 市來利恵 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

 

   １ 高齢者に補聴器購入助成を 

    ① 高齢者の実態調査等でみえる聴力（聞こえにくさ）の現状は。 

    ② 特定健康診査や後期高齢者健康診査の項目に聴力検査を入れるよ

う、国に働きかけるとともに、市として６５歳以上の健康診断に聴

力検査を加える考えは。 

    ③ 高齢者への補聴器購入助成の取り組みを。 

   ２ ＬＧＢＴの理解と支援、人権教育について 

    ① 性の多様性、ＬＧＢＴについて市長の認識は。 

    ② 職員研修について。 

    ③ 理解と支援対策、正しい知識の普及活動は。 

    ④ 性の多様性、ＬＧＢＴについて教育長の認識は。 

    ⑤ 教職員の研修について。 

    ⑥ 市内小中学校におけるＬＧＢＴの子どもたちの実態把握は。 

    

 

１６番 尾和弘一 議員           【一問一答方式】 

 

   １ 市内造成・開発について 

    ① 根来地区内造成工事に関して。 

      何を構築するのか、文化財の指定地区か及び許認可はどうか。 

    ② 山地区内の山林開発・・・豪雨対策は万全か。 

   ２ 使用料について 

    ① １２月議会の本会議質疑に関して。 

市長の答弁と教育部長の発言・・・統一見解を求める。 

    ② 代表監査委員の見解も求める。 

   ３ がん検診について 

    ① 岩出市のがん死亡数とり患者数の実態はどうか。（過去５年間） 

    ② 男子乳がん検診も対象にすべきである。 

４ 岩出市の活性化対策について 

    ① 岩出市内の活性化対策について・・・現状の事業はどうか。 

    ② 地域おこし協力隊の創設・計画及び方針はどうか。 

   ５ 災害対策・支援について 

    ① 市職員の震災訓練について。 

    ② 小中学校の避難者、受け入れ事前指定対策はどうか。 

    ③ 福祉避難所の確保・運営について。 

      高齢者・障がい者・病院・公民館などの設置。 

きめ細かな対策はどうか。 

    ④ 震災対策物品等の整備は万全か。 

   ６ 臨時・非常勤職員の労働条件向上について 

    ① 雇用・報酬・諸手当について。 

    ② 休暇制度について。 

      いずれも正規職員の差について。 

    ③ 労災（公務災害）の認定・対応はどうか。 


